

Wieder Post aus England

26.10.2016

Dieses Jahr wurde Queen Elisabeth II. 90 Jahre alt. Ich hatte ihr ja schon einmal geschrieben und eine so nette Antwort bekommen, dass ich mich darüber riesig gefreut hatte. Selbstverständlich ist es keineswegs, dass eine so hochgestellte Persönlichkeit einem schreibt. Sie ist für mich der Inbegriff einer Königin. So wie die Königin von England stelle ich mir eine gute Königin vor, menschlich, edel, würdevoll und ein bisschen weise, ein leuchtendes Vorbild für ihr Volk und dabei bürgernah und nicht überheblich. Das hatte ich ihr geschrieben.

Zu ihrem Geburtstag schickte ich ihr meine aufrichtigsten Grüße. Ich hätte sie gerne persönlich kennengelernt, aber das wollen so viele, dass es ziemlich ausgeschlossen ist, dass man die Gelegenheit bekommt. Aber Glückwünsche zum 90. Geburtstag konnte ich ihr senden. Dass ich darauf eine Antwort bekommen würde, hatte ich nicht erwartet. So war ich denn auch sehr überrascht, als ich erneut einen Brief aus dem Buckingham Palast in meinem Kasten fand.



Aufgeregt öffnete ich ihn und fand eine Karte mit einem sehr schönen Bild von Queen Elisabeth II.

(Übersetzt heißt das: *Ich danke Ihnen für die freundlichen Worte, die Sie mir anlässlich meines neunzigsten Geburtstages geschickt haben. Elisabeth Regina 2016*)



(Übersetzung: *Die Königin hofft, Sie werden verstehen, dass es aufgrund der enormen Anzahl von Briefen, Karten und Botschaften, die sie in den letzten Monaten erhalten hat, bis jetzt nicht möglich war, Ihnen zu antworten.*)